

## El Campeonato será nuestro

La azochichada que le empujó nuestra selección a la de Cuba y la que le arrimó a la de Panamá demuestran que estamos como navaja de barba. Juan Ulloa, que en Alajuela se llama JUAN XXI, por los goles que metió en el campeonato pasado, en este centroamericano va de goleador, por Costa Rica. A Juancillo lo enseñamos nosotros a jugar.

Nicaragua resultó buena para la corredera, los pinoleros corren más que la bola. Honduras está con todo el jugo, Antillas juega menos que antes, Haití está muy bien y Guatemala y El Salvador traen una lima nueva. — Echandi inauguró el Campeonato y lo vimos medio raro, como que si hubiera dormido en la calle.

El domingo fuimos, invitados por Moncho Coll, al Estadio a ver la inauguración del Campeonato Centroamericano y de el Caribe, que se iniciaba. Estábamos deseosos de ver

fútbol, de ver a nuestros muchachos ganar ya que hace días que no la veían.

Un poquitín tarde llegó el calvito Echandi, a hacer la

(PASA A LA PAGINA 8)

### — ASI SE JUEGA FUTBOL —



Cuba se enfrentó a Haití en un encuentro movido como una rumba amanezquera. — Uno de los delanteros haitianos, muy parecido a Bato Montero, se llevó la bola, se burló a los defensas cubiches y brincando a 30 metros de altura, de chilena, impulsó el cuero a la red. Uno de los defensas cubanos también brincó, y al no alcanzar la bola, pateó al haitiano en la cabeza, matándole unos piojos. Otro de los cubanos se revuelca en el suelo, de risa, al ver la jugada. Le encantó. Los demás observan.

## ROITMAN SE ECHO AL SACO HASTA AL GOBIERNO

El año pasado llegó, con carita de angelito fiambre, a nuestro país, nada menos que un polaquito de apellido Roitman, que es más jugado que un chance.

Se puso en plan de trabajo —según él— y comenzó a ha-

cer que reparaba, en grande, máquinas de escribir. Más de una librería, amén de dependencias del gobierno, le mandaron los chunches de escribir y de sumar, etc. para que se las arreglara, pero, va resul-

(PASA A LA PAGINA 3)

## LARIN Y CLARE CASI SE RAJAN LA TROMPA

El regidor Larín es mueble incómodo y es hombre de los que no se dejan que una mosca se les pare encima.

En la sesión de la municipalidad, del martes, por poco se maja la de comer con Quique Clare, todo porque este quitó la maquinaria que

aquél había mandado a algunos de los barrios del sur a hacer trabajos de urgencia.

Cuando Larín reclamó el retiro de la maquinaria Clare le dijo que los trabajos estaban mal hechos y que Larín lo que quería era co-

(PASA A LA PAGINA 6)

## MUCHA PAJA PERO POCA AGUA

Según la Municipalidad de San José aquí hay nada menos que veintitrés mil pajas de agua, poco más que una docena de colchones.

Nosotros estamos de acuerdo porque hay bastantes, lo

malo es que la mayor parte de los tubos que se sirven de esas pajas, tiene telara-

ñas porque desde hace meses no sale por ellos una mí-

(PASA A LA PAGINA 6)

## ALAJUELENSES RUMBO AL CONGO

Un grupo de alajuelenses partirá hacia el Congo a reforzar a los partidarios de Lumumba, que como Silverio, está en el cielo.

Según informes que dieron don Eladio Alfaro a un redactor de este semanario, Quique Calvo, padre espiritual del gran escritor desaparecido el Gral.

Pedro Avila Pumarejo, se hizo comunista y quiere ir al Congo a pelear contra los enemigos de Lumumba, esperando ser él mismo quien desolte a Tshombe.

El grupo que se ha organizado está integrado por: Quique Calvo, Comandante de la expedición, Rogelio Pol, Nino Ló-

pez, Tapón Barrantes, Calufa Alvarado, Toño Libo, Nayo Bravo, el Negro Jones —intérprete—, Chichigua, Bolívar Arias, José María Salas, José Lobet, Cuadrito Salas, Rolando Orozco y Candelario Araya que va como piloto del avión en el que se irán hasta el corazón

(PASA A LA PAGINA 7)

## GUERRA CIVIL EN POAS?

La ciudad de San Pedro de Poás, dominada por el cacique Bruno Murillo, parece que va a afrontar una guerra civil.

pues desde hace algunos días se han hecho un montón de huecos en las calles y zanjas,

(PASA A LA PAGINA 4)

## POR LO QUE SE VE EL PARTIDO SOCIALISTA VA A TRAQUEAR

Según se habla por ahí, el partido Socialista del colega Fabián Dobles, va a dar la gran sonada, porque de los es-

tudios que están haciendo en Seguridad Pública y en Trabajo, de los afiliados a ese par-

(PASA A LA PAGINA 5)

## — EN HEREDIA SE ALUMBRARAN CON CANDELAS DE SEBO —

Ya en la ciudad de las flores, de las melcochas de tapa de dulce y de los huecos en las calles —Cocolos— no se puede ni encender la luz eléc-

trica, ni tener radio, ni televisor, menos cocina eléctrica. Eso resulta que, desde que la planta es municipal, es un lujo de los que sólo el tal Rev-

Farouk, en sus mejores tiempos se podía dar.

Allá en Heredia están con el pelo de punta al pensar que sólo un aserradero tiene ahora

que pagar quinientos mangos más por mes que lo que pagaba hasta hace unas semanas, o de lo contrario lo cerrarán.

En las casas se acuestan a

las seis, comen a las tres de la tarde y cocinan con barafitas de café, de las que recogen en los predios de los Sánchez,

(PASA A LA PAGINA 8)

# ¿QUE LE DICE SU ESTRELLA?

**HOROSCOPO**  
POR LA ESCULTURAL QUIROMANTICA  
KYTHE - SEEL - KALSON



## ARIES

(20 DE MARZO AL 20 DE ABRIL)

Los astros indican que debes conocerte a ti mismo: lee "Educando a Papá" y encontrarás tu propio espejo.

## TAURO

(20 DE ABRIL AL 21 DE MAYO)

Hoy recibirá la visita de los detectives enviados por su patrón. Trate de robar menos no sea chollado.

## GEMINIS

(21 DE MAYO AL 21 DE JUNIO)

Aguarde a que los rieles den caldo para que vea colmados sus sueños de notoriedad.

## CANCER

(21 DE JUNIO AL 23 DE JULIO)

No se desespere porque su mujer va a tener el octavo hijo, a la larga no es suyo.

## LEO

(23 DE JULIO AL 23 DE AGOSTO)

Grandes sorpresas lo esperan: Un carro tratará de matarlo, su suegra lo visitará, le cortarán el agua y la luz y un perro lo morderá. Lo felicitamos.

## VIRGO

(23 DE AGOSTO AL 23 DE SETIEMBRE)

Siga el ejemplo de Quique Calvo y váyase para El Congo. Allí vivirá mejor.

## LIBRA

(23 DE SETIEMBRE AL 23 DE OCTUBRE)

La semana que se inicia será de éxitos para usted ya que Pedro Quirce y Monestel Vincenzi lo condecorarán. Será la condecoración número mil que impongan.

## ESCORPION

(23 DE OCTUBRE AL 23, NOVIEMBRE)

Sus errores los pagará todos juntos. El castigo será oír un discurso de Fidel Castro.

## SAGITARIO

(23 NOVIEMBRE AL 21 DE DICIEMBRE)

No se preocupe por sus males. A otros les va peor. Mal de todos, consuelo de usted mismo.

## CAPRICORNIO

(21 DE DICIEMBRE AL 21 DE ENERO)

Recibirá la visita de su suegra. Recíbala con cariño o dormirá en el baño.

## ACUARIO

(21 DE ENERO AL 19 DE FEBRERO)

Lea LA SEMANA COMICA o morirá de apoplejía fulminante. No lo declmos nosotros, lo dicen las estrellas.

## PISCIS

(19 DE FEBRERO AL 20 DE MARZO)

Su muerte será romántica, como la de Lumumba. De orden en su casa, si su mujer es guapa, para que tenga un duelo con el de la esposa del congoleño y avísenos para verla, cuando ya se vaya usted a morir.

## Equivocación

Al invadir los aliados Europa, un paracaidista, huuyendo de los alemanes que lo perseguían tropezó con una monja que estaba sentada en pleno campo, y le rogó que por el amor de Dios lo ocultara debajo de sus amplias enaguas.

Hizolo así la monjita hasta que pasó el peligro, por lo que el paracaidista le quedó eternamente agradecido, y cuando se despidió de ella, se atrevió a decirle.

—Sabe, hermana, que tiene usted unas piernas primorosas?

—Lástima que por lo oscuro no haya visto más arriba —repuso la monja—, que de haber podido se hubiera muerto de envidia viendo tal frondosidad y tal largueza en medida.

¡Y es que la monja, como él, era otro paracaidista!

## Bañarse el imposible

Fue una monjita a confesar se y era tal el hedor que su cuerpo despedía, que el capellán no pudo menos que preguntarle:

—Pero, hermana, acaso no tienen tinas o regaderas en el convento?

—Sí, padre, mas sólo me baño una vez cada dos meses.

—De la cabeza hasta el vientre y de los pies hasta los muslos, lo posible señor.

—Pues mira, hija, lo que debes de hacer es bañarte el imposible.

## Rajones evidentes

—Por qué algunas muchachas usan suéters?

—Por tres razones.

—La primera es que les da calor, y las otras dos... bueno, las otras dos son evidentes.

## PELIGRO

Un chamacito de apenas seis años, al ver a pasar por la calle a una señora en estado interesante, le preguntó a su mamá:

—Mamá, ¿quién es lo que tiene esa señora?

La buena madre, por disimular y creyendo salir airoso en la contestación, le respondió:

—Es hidrópica, hijito. Tiene mucha agua en la barriga.

—Entonces se le va ha ahogar —arguye rápidamente el chamacito.

## Entre niños modernos

Te saludó este señor que acaba de pasar?

—Sí, el año pasado fue mi papá.

# LA SEMANA COMICA

Oficinas: 325 varas al norte Banco C. R.

Teléfono: 7539

Apartado N° 2130

Director: Juan García Ch.

Administrador: Frank Brenes A.

Con Agencias en todo el país · De circulación Internacional  
San José — Costa Rica — Centro América

# ESTAMOS CELOSOS CON LA REPUBLICA

Nosotros nos hemos preocupado por quedar bien, con toda la gente por ser simpáticos y buenos, pero resulta que ahora a quien le rinden homenaje es a La República y no a nosotros que somos quienes lo merecemos.

Doña Virginia Grúther les dio un concierto de canto, que según ellos afirman es algo lindo, algo así como si oyeran cantar a las cortesanas del Kremlin, que tienen una voz exquisita cada una, tan suave y bella que hasta que conmueven al chanchito parado de Nikita.

El concierto, lamentablemente, fue a hora inoportuna para nosotros, pero tuvo la virtud de ser al aire libre, en media calle, haciendo así que el arte llegue al público, sin reticencias, y ese "mi

arte" como dice Virginia, es de primera calidad, porque ella lo sabe hacer, según quienes la conocen bien en ese aspecto, nosotros nada podemos decir todavía porque no estuvimos ni en ese concierto ni en otros en que los que ella ha estado.

Nos decían en La República, que son bien jetones, que Virginia estudió canto en Rusia, habiéndose perfeccionado en China y luego en Cuba y que es muy posible que se vaya para la patria de Fidel a poner orden, como lo ha puesto aquí, en especial en su casa en donde lleva los pantalones.

Esperamos que doña Virginia, a quien idolatramos, nos dedique un concierto, aunque sea a nosotros solos.

Apunte para que no se le olvide.

# REGRESO DON OTILIO

Ayer regresó al país, en plan de fajarse a trabajar como un loco —aunque sea una vez en la vida— don Otilio Ulate, el que nos gana en lengua nuestro más peligroso rival, autor de las célebres e inmortales frases: "Ya borracho quloras son", "Pa la leche que da la vaca que se la mame el ternero", "No le compre, no le hable, no le venda" y otras más o menos así de ingeniosas.

Hizo un recorrido completo acompañado de bellas damitas, las que tuvieron que cuidarse mucho porque el viejito está más verde que los mangos del parque de Alajuela y según nos escribía una de ellas, se pone medio tequioso.

Trae alguna platilla para meterla en el Diario y en la política, porque, aunque ve las cosas fregadas, no pierde la espe-

ranza de que se mueran todos los orlichistas, los cacayistas, los calderonistas y los comunistas, para quedar él solo en el motete y volver a agarrar la presidencia.

En el Diario están muy contentos de ver que don Otilio volvió, pues hay la esperanza de que les paguen algunas platillas que les deben, aunque sea después de Semana Santa, que si no van a tener que vestirse de apóstoles o de soldados romanos, para ganarse con qué comprar las sardinas y los chiverres para la miel.

La SEMANA COMICA presenta un cordial saludo de bienvenida a su candidato favorito (ojalá esto no lo lean los otros) don Otilio Ulate, que está bastante material nos ha dado en los últimos tiempos.

Suscríbese a LA SEMANA COMICA

Semanario humorístico que le deleitará sábado a sábado

## RECORTE ESTE CUPON

Sros.	SUSCRIPCION
LA SEMANA COMICA	MENSUAL \$ 2.00
Apartado 2130	
Sírvase anotarme como suscriptor a partir del día	
.....	
NOMBRE	.....
.....	
DIRECCION	.....
.....	
Tel. N°	Apdo. N°
.....	.....

# YDIGORAS FUENTES ESTA COMO UNA CABRA EN EL VERANO.—

No hay cosa más cierta que aquel refrán de que "Un loco hace ciento" y mi General e Ingeniero Ydigoras Fuentes está como siete cabras amarradas, al sol, en pleno verano.

Se le va ocurriendo a mi Ge-

neral e Ingeniero que hay que hacer la Unión Centroamericana ya, de un sólo guevazo, como si se tratara de vender chanchos en la Plaza de Heredia.

La tal ODECA, que no sirve ni para taco de cañón, va a desaparecer o a ser reformada para darle gusto al General, que ya se sueña montado en brioso corcel, paseándose, como Presidente del istmo, por estos paisecillos, poniendo

—según él— orden a todos nosotros.

Claro que tal pretensión ha causado hilaridad entre quienes sin estar locos saben que la Unión es algo así como casar un cristiano con una tigre.

Un día de estos hablaban don Marco Tullio Zeledón, don Octavio Castro Sauti Quirós y un grupo más, interesados en saber qué decía Zeledón de la idea del General, y este, aunque tiene un guesito que sabe a gloria, le dijo a sus amigos: "Hay que dejar que Ydigoras piense lo que quiera, que si sigue con esos mates lo vamos a invitar a venir aquí y le hacemos como a Morazán, de por sí la esquina en donde fusilaron a ese otro vago, ahora está deso-

cupada y allí puede ir bastante gente a ver el show.

"Si insiste en sus chocheras le vamos a encargar el trabajo de pasarlo por las armas a Bernal Urbina, que es descendiente de Tata Pinto, que se echó al saco a Morazán y de seguro que lo cumplirá con agrado, si no, yo mismo no hago cargo del asunto."

Cuando Zeledoncito, que es

bastante recatado terminó de hablar, sus compañeros propusieron un brindis por la curación de Ydigoras y de allí en adelante no sabemos qué más pasó, aunque creemos que se fueron de hit.

## LOS TOROS

Me han llevado por primera vez a ver una corrida de toros, y resulta que las personas que no entendemos de corridas de toros nos encontramos en las corridas de toros como si estuviéramos en una visita de esas en las que no conocemos a nadie.

En toros todo el mundo toma parte en la corrida y le gritan al torero lo que debe de hacer y lo que no debe de hacer. Por lo que he podido comprender, parece que el único que no sabe lo que tiene que hacer es el torero.

Si a los que no entendemos se nos ocurre aplaudir algo que a nosotros se nos antoja que está bien hecho, como saltar la barrera con una sola mano o correr más que el toro, los entendidos nos miran indignados, como si quisieran comernos.

Siempre hubiera creído que lo que tenía que hacer el matador era matar al toro aprovechando el menor descuido; pero, por lo visto, no debe ser eso. Si el torero clava la espada al toro unos centímetros más atrás de su sitio, el público se indigna y empieza a gritar como un descosido, y le dice al torero cosas de su padre y de otros miembros de su familia. Con los Picadores y las banderillas suele pasar 3 cuartos de lo mismo. Hay que clavar la pica y las banderillas en un sitio determinado; por eso no comprendo por qué en lugar de gritar tanto y decir tantas cosas de la familia del torero y de los parientes del torero no le ponen al toro una señal en el sitio en que hay que clavar las cosas, y así los toreros no se equivocarían nunca. Algunas veces he preguntado a mi padre el motivo de esos gritos.

—Pero no lo estás viendo? ...ha respondido el autor de mis días.

—Yo sólo veo que el toro se ha muerto.

—Se ha muerto, pero lo ha hecho municipal.

—Cómo puede hacerse municipal a un toro? —he preguntado yo, sin comprender ni un pimiento.

—Pero no ves, hijo mío, que al toro le sale estoque debajo?

—¿Será porque el estoque sea demasiado largo... he razonado, lleno de lógica.

—Bueno, hijo —ha terminado mi padre—; cuando seas mayor ya aprenderás estas cosas.

En realidad no creo que tenga necesidad de aprender nada, porque me parece que esto de toro es bastante aburrido, pues resulta que las corridas no tienen el menor argumento y en todos los toros pasa lo mismo: primero sale el toro, se da unas cuantas carreteras por el ruedo, cuando empiezan a cansarse, los picadores lo frien a pinchazos como si fuera una aceituna. Luego los banderilleros le clavan algunas banderillas, y después, el matador le clava el estoque y lo mata.

### El ranchero al veterinario

—Escriba bien en las botellas cuál es la medicina para la vaca y cuál para mi mujer. No quiero que le ocurra algo a la vaca.

## ROITMAN SE ECHO AL SACO HASTA AL GOBIERNO

(VIENE DE PAGINA 1) —tando que el polaquito, listo como una liebre, en vez de hacer los trabajos empeñó los cachí vaches en cuanto parje pudo, y cuando tenía cien mil pesillos en la bolsa se fue que se le paraba el pelo, como venado con perro detrás, para Panamá, dejando al gobierno, a las autoridades y a todo el mundo, con los palmos de narices.

### Verdad

A un negociante de moralidad dudosa que con frecuencia tenía que comparecer ante los tribunales pero que siempre salía bien librado gracias a la habilidad de sus abogados le preguntó una vez el juez por qué en aquella ocasión se presentaba sólo ante las autoridades.

—En dónde están sus abogados? —exclamó el juez, y el otro contestó:

—Esta vez no necesito abogados, porque voy a decir la verdad.

El polaquito está allá, en la tierra del tamborito, posiblemente viendo a ver cómo hace para engañar a los panameños, pero por lo que suponemos allá la cosa va a ser distinta y se va a quedar con la gana, porque si aquí hizo algo fue porque la cobija la cargamos todos los ticos en la espalda y bien cargada.

Parece, por lo que se dice allí en la calle, que Roitman tenía la protección de un montón de santos grandes y que por eso le fue más fácil hacer las diabluras que hizo, porque de lo contrario, estaría en la Peni, hasta la argolla. Nosotros que no creemos en nada la verdad es que nos quedamos calladitos y a lo sumo, como ahora, repetimos lo que oímos, aunque sin afirmar, porque a la larga este polaquito es una casta paloma en relación a Sabundra y a los de la Caja de los Periodistas, que si no empeñaron a los colegas fue porque nadie quiso coger semejante hipoteca.

### Malo

Te acuerdas de mi amigo Benítez? Acaba de ganar un pleito.

—Ah, pero él es abogado?

—Si, no lo sabías?

—No. Yo lo tenía por una buena persona.



Lo más grande de todo es que estos viejillos de Detectives no quieren traerse a Roitman, ni el Ministro de Gobernación y se comenta que es que el polaquito si viene en calidad de preso va hablar más de la cuenta y eso es peligroso para más de uno de los

de campanilla.

A Pito Salas, el del MOP, lo dejó Roitman escribiendo con una pluma de zopilote, porque las máquinas de ese ministerio volaron, volaron, como los que cogieron la semana pasada en Paso Ancho.

## NO SE OYE NADA

Sospechando un cura que el sacristán robaba las limosnas de los sepos, lo llamó ante el rectorio para confesarle. Y comenzó:

—Hijo mío, tu no sabes quién roba las limosnas?

—No se oye padre.

—Que si no sabes quién roba las limosnas?

—No se oye nada, padre!

—Que si no sabes quien roba las limosnas?

—No se oye, padre!!

—Pero como no oyes lo que te pregunto?

—Pues no, padre y si quiere usted cambiaremos de lugar para que se convenza. En efecto no hicieron el cambio de lugares, pero esta vez fue el sacristán quien preguntó:

—Hijo mío, no sabes quien hace tarugo al sacristán con su mujer?

—Ay, demontre, pues de veras que no se oye nada!

# INSTITUTO COSTARRICENSE DE ELECTRICIDAD

## A V I S O

### A LAS COMPAÑIAS CONSTRUCTORAS Y PROPIETARIOS DE MAQUINARIA DE CONSTRUCCION

Que en La Gaceta N° 49 del 28 de febrero último se publicó la licitación N° 533 "Movimiento de tierra y compactación en el embalse del Llano, con una alternativa para tomar en alquiler equipos para movimiento de tierra" (Proyecto de Río Macho), cuyo vencimiento será a las 9 horas día 18 de marzo en curso. Las personas propietarias de uno o más equipos pueden hacer ofertas.

SECCION DE PROVEEDURIA.

# SOCIALES

## BAILE:

Un lindo baile prepara el personal del Almacén Sears en homenaje a don Oscar Bákit, Jefe del Departamento de Diseño y Propaganda, en reconocimiento a sus dotes de explorador y cazador, ya que ha superado a Frank Buck al matar un zopilote y una ardilla.

## VIAJE A LA FUERZA:

Nuestros colaboradores don Orlando Núñez y don José Miguel Tarafa han viajado a Guatemala, no en viaje de placer ni invitados sino despachados por el Presidente Echarri. De allá brincarán a Cuba a pelear contra Fidel.

## ENFERMO:

Sigue enfermo el estimable Ministro de Trabajo don Franklin Solórzano a quien picó una mosca Tsé tsé, infectándolo con la enfermedad del sueño. La bella durmiente se le queda atrás.

## CUMPEAÑOS:

Por quinta vez cumplió los cuarenta años el distinguido diputado don Néstor López Gutiérrez, terror de las damiselas y padre de más de uno, émulo manudo del inmortal Casanova.

## RAPTO

Una bella niña fue raptada por el diputado don Noel Hernández, quien, con una sola mirada la cautivó. No sabemos para dónde se la llevó, pero lo cierto es que se la raptó. Los suegros de él están felices.

## MEJORIA:

De la fiebre de ser presidente mejora el amigo don Ricardo Castro Beeche, a quien la venada se le ha vuelto careta. El Dr. don Antonio Picado Guerrero ha sido el autor de su mejoría. Nos alegramos.

## REUNION:

Mañana por la noche se reunirá en casa de don Otón Acosta los señores don Manuel Formoso, don Frank Marshall, don Tofito Escarré y otros más a fin de jugar canasta y darle la adhesión a Otón que está que se pela por ser diputado.

## FIESTA:

Una alegre fiesta se llevará a cabo el miércoles próximo en la Casa Presidencial con asistencia de los ministros. Se asegura que el Consejo de Gobierno se suspenderá para hacer la parranda, en la que habrá brindis a la salud de cada uno de los ministros.

Agradecemos la invitación que nos mandara don Quincho Vargas.

# FERNANDO NARANJO REGRESO MEDIO AVERIADO

Hace algunos días regresó el simpático periodista y locutor deportivo Fernandillo Naranjo, que trabaja en el Diario y otros lados, de un viaje a todo meter que se hizo por México.

Allá, en la tierra de los palacios, como diría Luis Cartín, metió goles a granel. Más de una mexicanita quedó prendida de él, con el corazón destrozado, sangrando por el dolor de la ausencia. Y hasta se dice de dos que le van a mandar a pedir pensión. Fernando es muy travieso.

En una de las saliditas del

hotel Nando se fue a donde el Cónsul de Costa Rica en México y se metieron algunos "ta marindos", que sirvieron de arrancador y fue así como se armó una zafra de esas que no se paran más que con suero intravenoso. En esa zafra abandonaron las bocas y las decimidas...

Cuando ya calculaba Nandito que no aguantaba un tiro más, y con más tortas encima que la palangana que pasea un negrito en el Estadio Nacional, se vino para acá, con sus aires de Monseñor y allí lo vemos, muy serietico, llegar en busca de noticias aquí y allá, sin darse cuenta de que nosotros ya habíamos averiguado cómo se portó en México, para denunciarlo ante su wife.

Esto es para que agarre algo.

## En la estación

—Dispéñse, a qué hora sale el tren del cuarto para las ocho?

—A las siete cuarenta y cinco.

—Esto es un lío, ¡siempre están cambiando las horas!

# LA FLOR, EL PURO Y LA SORTIJA

No va haber más remedio que revisar el concepto de la palabra vestir. Hasta ahora yo creía que toda la ropa que se viste era ropa de vestir, pero días, atrás, habiendo entrado en una sastrería a encargarme un traje, no pude contener mi rubor cuando el sastre me preguntó si quería un traje de vestir o un traje de calle.

—Qué se figura este hombre que hago yo con mis trajes de calle? —pensé— Se imaginará acaso que en vez de ponerme los dobles muy dobladitos y me los meto debajo del brazo cuando salgo de paseo por ahí?

—¡Claro que quiero un traje de vestir!

Entonces el concienzudo artista, sacando de un estante una pieza de paño azul me dijo aquella jerga vestía muchísimo.

—Viste casi tanto —añadió— como un cheviot negro, pero quizá usted no desee por ahora ropa negra.

—No —repuse yo— La ropa negra me parece demasiado solemne o demasiado frívola. Es la ropa de los entierros, a los que nunca fui muy aficionado, y de juergas a los que lo soy cada vez menos. En realidad, mi intención al entrar aquí era encargarme un traje gris, pero claro está, si el traje gris no me va a vestir más que a medias será cosa de reconsiderar el asunto.

Yo quiero un traje de calle,

pero un traje que me vista por completo, y no exponga a los rigores del frío o a la vergüen a pública ningún sector de mi anatomía.

Total, que después de largas minuciosas disquisiciones, acabé encargándome un traje marrón; pero aunque este traje me viste de arriba a abajo, parece que no es lo que se llama un traje de vestir. Me viste individualmente, pero socialmente me deja semidesnudo. Cubre mis vergüenzas y me protege contra la intemperie pero él en alguno de esos lugares si yo apareciera un día con a los que es obligado ir lo que se dice vestido, produciría un verdadero escándalo y desde el punto de vista técnico casi igual que si me hubiese presentado en paños menores.

Hay que tener en cuenta, además, que el traje marrón tam-

poco podría servirme nunca para vestir un cargo a poco representativo que este fuera. Y por todo ello es por lo que yo opino que se impone una revisión escrupulosa de la palabra vestir. Qué es lo que viste? Viste la tela, viste el color, o viste la forma? Y por otro lado, es siempre el vestir una cuestión de indumentaria? Por que tampoco falta quien crea que nada viste tanto en este mundo como una flor en el ojal un puro en la boca o una buena sortija en el dedo.

## EPITAFIO

Aquí yace Juana Estrella, que veinte años fue doncella, y de hermoso parecer; y en dejándolo de ser, murió, según se ha sabido de pena de haberlo sido.

# LO IBAN A RESFRIAR

Para celebrar la festividad de San Antonio una ranche ra llevó a su perico a la Iglesia del pueblo más cercano, que distaba como doce leguas, y como quiera que el animalito, a pesar de poseer un hermoso plumaje, era lo que se dice muy peladito en el hablar, lo castigó a ir andando, atándole para ello un cordel en una pata.

Huelga decir en qué esta-

do se encontraba el pobre animal cuando después de tan larga caminata llegaron a la iglesia donde se bendicen todas las bestias y así al ver que el cura se disponía a echarle el agua bendita, le gritó a éste muy enojado.

—¡Ora, hilo de maíz, no eche agua! ¡No ve que ven go sudando?

# NO SERVIA PARA EL BAILE

Fue un individuo a una pajarería a comprar un loro y el dueño del establecimiento le enseñó uno que, según él, hablaba cinco idiomas.

Conceriado el precio, que por cierto era bastante subido, iba el comprador a hacerse cargo del parlanchín animalito cuando se dio cuenta de que tenía una pata más corta que otra y apenas podía mantenerse de pie.

—¡Pero hombre, no me había fijado en esto! Como voy a pagar doscientos pesos por esta criatura?

A lo que el dueño de la pajarería exclamó enojado, viendo que la venta se le evaporaba:

—Oiga, amigo, usted para qué quiere el loro? Para que hable o para que baile?

# ¿GUERRA CIVIL EN POAS?

(VIENE DE PAGINA 1) — que entendemos van a servir de trinchera para defenderse de los atarues de los de San Rafael o de San Juan.

Una vez, hace como un año que comenzaron a abrir las zanjas, nos dijeron que eran para la cañería, pero, por lo que se ve, qué cañería ni que diablo, lo que hay es el temor de una invasión de las fuerzas descalzas de San Rafael, comandadas por don Gonzalo Rodríguez o don Juan Chaves y por eso el Comandante Bruno Murillo ordenó la fortificación de la ciudad, convirtiéndola en una verdadera fortificación.

La mayor ventaja tienen las zanjas es que ahora que entre el invierno van a servir de depósitos de agua, por si hay un incendio, o si no para que los pobres zancudos que abundan por allí y a quienes tanto han querido exterminar de los ríos y acequias, tengan donde reproducirse, porque, como dice Bruno, a esos animalitos hay que protegerlos porque son muy débiles los pobrecitos.

En todo caso, sea cual fuere

el motivo que tuvo Bruno para mandar a hacer tanta zanja la verdad es que San Pedro se ve precioso así y, si se les ocurriera desviar un río por la ciudad, perfectamente se le puede considerar como una Venecia criolla, sin mayores gastos ya que los canales están hechos y bien hondos.

Para dentro de tres años, si las crías de zancudos no han resultado o si los de San Rafael no invaden, se tratará de estudiar la forma de cerrar los zanjones. Mientras tanto que los poseedores sigan andando cuidadoso, no va a ser que paren entre uno de los huecos con los huesos más molidos que si los hubiera agarrado la suegra a garrotazos.

## ¿POR QUE NO?

—Papá quiero casarme con abuelita.

—Pero, hijo, estás loco? Casarte con mi madre!

—Acaso tú no te casaste con la mía?



OIGA

en 1150 Kc. la emisora de moda

RADIO SPORT

# Y ESPAÑA NOS MANDO CUATRO FLORES....

Cuando Bernadí Más nos nombró sus ayudantes para esto de la Semana del Cine Español, la verdad es que creímos que iban a venir unas artistas de esas que con la cara lavada parecen un espanta pluses de los que ponen en Turrúcares para ahuyentar esas avechillas, pero, resulta que cuando el martes las vimos bajarse del avión que las trajo, hasta que casi nos da un desmayo, casi se nos enreda la lengua como picados de Aja crán. Resultó que España, la Madre Patria de nosotros, de Penelas, de Penabad, de Bernadí, de Pedraz, de Juanito Martín Pedrada, de Batida y demás gallegos, andaluces, sevillanos chufas tienen unas peteneras cantadas, seguidas y seguidillas ni una ni uno, cantaora o cantao, cantó una copla mejor que la Lola, esa que se va a los puertos y la isla deja tan sola... (ojo, que Manuel Machado se nos caló bien adentro...), resultó que la Madre Patria, declamos, nos va mandando unas flores que ni en la primavera del país más lindo del mundo, se consiguen. Cuatro españolitas, simpáticas, guapas, chulas y rechulas, llenas de salero, angelicales y virtuosas como la mismita Virgen de la Macarena a la que de noche cuando me acuesto le rezo quedito para no despertarla,

que han venido a poner a San José en pie de guerra y en plan de acicalamiento. Vemos a los peligrosos galanes como Tony Sauma, Fernando Montero, Chale Breaddy, Tóñito Escarré, Turió Castro, Eladio Alfaro, Alvaro Sotela, Rodolfo Solano, Pepe Carballo, Chico López, Paco Saborio y demás, que se han perfumado y bañado y cada uno con paso de galo de patio fino, pasan una vez y otra cerca de donde se encuentran las españolitas, con la esperanza de obtener de estas una sonrisa como premio por su constancia, pero nada, ya el Director de este semanario, brazo derecho de Bernadí Más, simpático, jovén, bien parecido y con di nerillo, logró hechizar a las cuatro, pues de algo ha de servir la sangre que los moros en su visita de médico a España —apenas ochocientos años— nos dejaron y que nos hacen partidarios del harem y no de una sola papiá, porque el matrimonio es duro y que soportar una suegra es un gato, la verdad es que mejor soportar cuatro y tener cuatro pollitos como estos, que más que flores son caramelos.

Un día de estos anunciamos la boda, para que se le reviente la hiel a tanto lam-buzo que anda por estas calles de Dios.

# EL VIRTUOSO DE LA CIRUGIA

A un amigo mío le tenían que operar de apendicitis.

—Voy a quedarme arruinado —me dijo— Pero no tengo más remedio que acudir a un gran cirujano.

Era un amigo querido y yo me alarmé.

—No haga usted semejante cosa —le respondí. Llame usted a un medicucho cualquiera. Llame usted a un sastre. Llame usted a un barbero o a un ebanista. Pero no llame usted a un gran cirujano. E gran cirujano le considerará a usted el apéndice así como un virtuoso del violín puede considerar la "Sonata de Kreutzar" y de una manera muy artística le matará a usted.

Yo he visto trabajar una vez a un virtuoso de la cirugía. Ro-deado de un coro de admiradores se dirigió a una mesa de mármol donde, convenientemen-

te narcotizado, yacía el enfermo. El virtuoso cogió unas pinzas y un bisturí, y se dirigió a nosotros.

—Para la mayoría de los cirujanos —nos explicó— esta operación no ofrecería dificultad ninguna. Es una operación sencillísima que está resuelta desde hace mucho tiempo y que puede realizar cualquiera sin el menor peligro. Comprenderán ustedes, sin embargo, que después de reunir aquí a tan buenos amigos yo no voy a defraudar su expectación. Las posibilidades quirúrgicas son ilimitadas, para todo médico que tenga sangre de artista; y voy a demostrarlo, ensayando con este enfermo un procedimiento inédito y completamente personal. Es un procedimiento peligroso, indudablemente; pero en eso consiste su encanto. Ya saben ustedes señores, que a

mi no me arredra el peligro. Y con un gesto a lo Thuilier el gran cirujano se lanzó sobre el enfermo quien, bajo la influencia del cloroformo, había comenzado a cantar unas peteneras. Los admiradores no pudieron contenerse y rompieron a aplaudir.

—Van ustedes a ver con qué rapidez procedo —añadió el gran cirujano.— Toda la operación se reduce a tres trazos. ¡Zas! ¡Zas! ¡Zás!

El gran cirujano hizo su tres trazos y el enfermo dejó de cantar.

—Se le va el pulso —observó su ayudante.

Otro ayudante cogió con unas pinzas la lengua del pobre hombre y se puso a tirar de ella desesperadamente. Pero todo fue inútil. Al poco rato el enfermo habla muerto.

—Qué lástima! —exclamó otro, que quizá fuese yo mismo— Este pequeño detalle en turbia un poco el éxito de la operación.

El príncipe de la cirugía se lavó las manos y si alguien se ha lavado las manos como Pilatos fué precisamente aquel hombre. Salimos a la calle; pero como de costumbre no se veía un guardia.

Amigo lector: permítame usted que le de el mismo consejo con que favorecí al amigo de quien he hablado antes. Si alguna vez necesita que le operen, llame usted a un sastre, a un barbero, o a un ebanista. Pero no llame a un gran cirujano.

# A PESO LA BAÑADA

En Puntarenas la Municipalidad vende el agua más cara que si la trajeran de la Siberia, porque por una pinche bañada en agua dulce, para quitarle la salada, se rajan a cobrar un peso.

Hace algunos días fuimos de paseo por el bello puerto con una muchacha bastante bien hechita y después de bañarnos juntos, en el mar, decidimos irnos a lavar la sal —que en nosotros es crónica— a los Baños y allí el Guardia Municipal nos cobró un peso a cada uno y esto que no nos permitió ni sacarnos la sal juntitos, porque así si hubiera valido la pena.

Algulen nos contaba que los viejillos del Ferrocarril están medio enojados con la Municipalidad, así como el comercio, porque con ese plan de cobrar tan caro por un poquitillo de agua lo que hacen es que los turistas no corramos de allí y no volvamos ni por fregar, y esto que nos encanta Puntarenas y las puntarenenses.

Fue una lástima que no en-

contráramos al Gobernador don Eduardo Angulo, porque le hubiéramos empujado una regañada de esas que le dejan las orejas calientes a un esquimal, pero nos dijeron que andaba de paseo allá por Chomes y que no volvía sino hasta que la fiesta en donde andaba concluyera, esto que iba a durar como seis días. Con el único que hablamos y le dimos las quejas fue con Danielillo Mórux, que andaba con don Lorgio Alvarez paseando por la punta, cada uno con una muchacha del brazo, a las que nos presentaron como sus esposas, como si uno fuera güeche.

Los dos roquillos esos nos dieron la razón y a la larga la bañada se deja gratis para que no se vuelvan a repetir las quejas.



# MEJOR ASI

Hans le platica a Fritz:

—Soy muy desgraciado, amigo mío. Figurate que ayer, al llegar a mi casa, me encontré a Rebeca, mi idolatrada esposa, en los brazos de Samuel, sentados precisamente en el sofá que le regalé a ella el día de su cumpleaños.

—Esto me huele a cuerno quemado —repuso Fritz racán dose la cabeza.

Unos días más tarde, los dos amigos se encuentran de nuevo y Fritz nota que Hans se encuentra de muy buen humor. Timidamente se atreve a preguntarle:

—Y de aquel asunto, Hans?

—Ya está resuelto. ¡Le vendí el sofá!

# POR LO QUE SE VE EL PARTIDO SOCIALISTA VA A TRAQUEAR

(VIENE DE PAGINA 1°) — tido, se desprende que hay más de un rojo, hasta uno que an-duvo del brazo con Mao Tse Tung hace algunas semanas.

A nosotros nos duele que los socialistas no vayan a las elecciones porque se nos priva así del placer de acompañarlos, porque como habíamos dicho, somos partidarios de todos, pero, algún día, aunque sea cuando apague Atenea o cuando los taxis crezcan, van a poder ir a elecciones.

Ganas nos sobran de meter nos a trabajar con Carillios Guillén, con Paquito Gamboa, con Lluvere y con Fabián en ese partido, así, si como dicen por ahí la Revolución Roja se abate sobre este país, quedaremos bien puestos, por

que hemos sido pñeros de ella. Si no pega el tiritó, como ya la dimos la adhesión a Cacayo y a Ulate, siempre estaremos protegidos, y bien protegidos, porque ya lo dijo el apóstol San Nicolás: "el que a buen árbol se arrima, buena sombra le cae encima."

En el Tribunal Supremo de Elecciones se están tomando las medidas del caso para reventar al Partido Socialista tan largo, pero tan largo, que inclusive don Manuel Antonio González Herrán mandó a preguntar a los Estados Unidos que a cómo sale costando el viaje de ida —sin regreso— a Venus, para mandar a los afiliados a ese partido.

Todavía no le han contestado.

# Mal entendido

Una señorita romántica, poética, neurótica, muy aficionada a escribir odas a la naturaleza pasaba unas vacaciones en un pueblo de la montaña.

Paseaba por el campo extasiándose ante el verde prado, el manso río y el bosque rumoroso, cuando brotó en su acalorada inspiración un canto a la Vida, que hubiera querido transcribir tal vez para su inmortalidad, en unas cuartillas de papel que, por desgracia, había olvidado.

Pero en esto vio a un labriego y corrió hacia él creyendo que éste le facilitaría lo que tanto necesitaba.

—Buen hombre, tal vez usted no me comprenda, pero... cómo podría explicarle lo que siento? Necesito un papel, un papel, pero que sea inmediatamente. Puede usted proporcionármelo?, le dijo la ansiosa.

—No se lo puedo dar, se florita, pero haga como hacemos nosotros. Cabe con un palito un hoyo y después... se le echa tierra encima.

# YA ESTA A LA VENTA!

Ya está a la venta, el libro que usted y todos esperaban:

# Los 25 Años

—DEL—

# DEPORTIVO SAPRISSA



La más fascinante y completa historia deportiva jamás escrita en Costa Rica. Estadísticas que serán una verdadera revelación; anécdotas desconocidas; opiniones de los más autorizados cronistas deportivos de Costa Rica; fotografías sensacionales que causarán revuelo; reportajes a entrenadores a ex jugadores, a don Alejandro Morera; la vuelta al mundo por el D. Saprissa; historia de la organización interna que provocó una revelación en nuestro fútbol. En fin 144 páginas que usted

saboreará con deleite. Una verdadera obra de arte con portadas a 4 colones, magníficamente ejecutada por Litografía Costa Rica. Obténgala usted en todas las librerías del país, El Centro de Sport, Tienda Carlos Luis, Más por Menos, Tienda Capitol, Tienda Jet o solicítela a Publicidad Norte.

En Limón distribuye: Leslie A. de Pass. En Cartago: Juan Monge. En Alajuela: Manuel Alvarado Vargas.

# LOS EMPLEADOS DEL REGISTRO CIVIL TRABAJAN UNOS ENCIMA DE OTROS.—

Según el Director del Registro Civil el querido colaborador nuestro don José Francisco Peralta, en el Registro se trabaja amontonado, en una incomodidad de los once mil de-

monios, por lo que hasta que se quieren ahogar, hasta que las polillas se han muerto des tripadas, porque no tienen ni donde moverse.

Nosotros fuimos a ver si era

cierto, porque conociendo como conocemos a don Paco la verdad es que creíamos que exageraba, pero de veras, encontramos conque para pasar a donde está Carlos Luis Fernández, el secretario don Nando Montes de Oca tenía que brincarse al languirucho de Edgar Herrera, al inquieto Gastón Lizano, al gordito Coghi y al fin le caía a Carlos Luis y

esto que si se decidaba también tenía que pasarle, aun que fuera majando los callos, a Chambita Fernández, que es más cosquilloso, que un muchachito de quince años.

Cuando terminamos el recorrido por el Registro nos dio ganas de pedirle trabajo a don Paquito, pues allí se trabaja tan apretadito que da gusto,

sino que lo diga Montes de Oca o David González, que ya no son más que el "alto ahí". Y esto que es a puro cerebro.

Hacemos un llamamiento a los señores del Tribunal Electoral para que le hagan más campo al Registro, o en su defecto para que le compren a los empleados bastante vitaminas. Los pobres van a morir como el mono del museo...

## EL NIDO DE ROMEO



He leído la historia de la pobre muchacha traicionada por un buscador de pisos —me dijo una señora gorda, gran coleccionista de relatos sentimentales— y me hizo llorar el desengaño de la infeliz Domitila. Pero no en todos los conflictos amorosos que ocasiona la escasez de viviendas interviene la falacia, aunque por una razón o por otra todos sean tristes. Qué hacen los poetas, amigo mío? Cómo no se precipitan sobre estos temas melancólicos de los novios que se quieren casar y que no encuentran casa? Qué hacen los periodistas? Por qué no intentan informaciones acerca de las infelices jóvenes y de las impacientes madres de esas jóvenes que recorren inútilmente Madrid mirando a todos los balcones en la ansia de hallar algún cuarto desahogado? Qué hacen los agentes de la autoridad? Por qué no detienen a esos reprobables doncellas que esquivan hipócritamente el deber de casarse con el pretexto de que no pueden formar su hogar en ninguna parte? —Ah!

—siguió la impresionable señora— los verdaderos enamorados sufren mucho con esto, caballero. Se lo digo yo, que soy confidente de muchos y que conozco casos que harían sollozar a las estatuas de los reyes godos del Retiro. Mire por esta ventana. Ve usted aquella pareja sentada en el banco que hay en la acera de enfrente? Fíjese bien: tienen los trajes ajados, los rostros empalidecidos, el cabello como si no hubiesen peinado en varios días. Pero sus manos están juntas; ¡Oh, amor, amor...

Estoy enterada de las vicisitudes de esa Julieta y ese Romeo y se las voy a referir, amigo mío, para que compruebe hasta qué punto los problemas de la vida moderna deslizan nuevas y dramáticas complicaciones en la pasión. Ni los amantes de Verona ni Pablo y Virginia, ni Abelardo y Eloisa, no son don Pedro y doña Inés de Castro, ni cualquiera que citemos entre los enamorados célebres se ha visto en situación semejante a los de hoy. Y temo que no encuentren, sin embargo, dramático, novelista o historiador que refleje su desgracia. Esto es lo más horrible. Porque si es cierto que los que ya cité padecieron lamentables desventuras, al menos saben hoy desde el otro mundo que su aflicción divulgada por plumas talentosas, les merece la inagotable

simpatía de todas las generaciones.

No quiero pronunciar los verdaderos nombres de esa pareja que le he mostrado, por respeto a su situación actual. Sea el Romeo y embósquese el suave nombre de ella abajo el de Julieta, ya que antes la he llamado así. Quién la mujer? Una hija de familia numerosa y modesta. Quién es el hombre? Un empleado público. Pero, qué importa amigo mío? El amor incendia todos los corazones sin entretenerse en estudiar árboles genealógicos.

Pueden ser ellos humildes; sin embargo, su cariño era avasallador, inmenso profundo. Yo lo sé bien, porque cogí sus conmovedoras confesiones aquella tarde que vinieron a pedirme veinticinco pesetas.

Se amaban, le digo, como protagonista de novela antigua. Y eran desdichados como no lo fué más que Tántalo, porque tenía los manjares de la felicidad casi al alcance de su mano. (No se ría usted caballero). Y les estaba prohibido el saborearlos. Es que había un obstáculo en sus propias vidas? Un odio entre los suyos? Una irreductible oposición familiar? Votos que cumplir? Nada de eso. Eran libres; se querían; sus familias les azuzaban; sus amigos estaban resignados a enviarles esas chucherías de cien pesetas que es de rigor regalar a los que van a casarse. Y a pesar de todo, los meses pasaban, pasaban, pasaban, amigo mío, y el matrimonio no podía acelerarse. Ha adivinado usted la razón. Faltaba el hilo.

Cuántas peregrinaciones por las calles de la enorme ciudad, cuántos zapatos gastados, cuántas molestias en los músculos del cuello...

Pero lo soportaban todo, alentados por la fé. "Un día encontraremos un piso— se decían, mirándose a los ojos enternecidamente.— El destino se cansará de ser tan despiadado con nosotros."

Perdieron el apetito; enflaquecieron. Lloraban sin motivo; reían sin saber por qué. Suspiraban siempre... Y un día...

Un día, Señor mío, encontraron un piso.

Cuando vieron el blanco papel sujeto en los hierros del balcón, permanecieron varios minutos sin hablar, sin moverse, sin oír el furioso campanilleo de un tranvía que les ordenaba apartarse. Al fin, se precipitaron al portal...

Si, se alquilaba un piso. Tres mil pesetas mensuales. Julieta palideció; incapaz de soportar tan opuesta emoción, tuvo que sentarse en la portería Romeo livido, la contempló un instante. Luego pronunció con voz ronca sus dos palabras:

—No tomé!

Eran tres años de desesperación, de busca infructuosa.

¡Tres años, señor! Romeo había logrado ahorrar cinco mil pesetas. Pidió prestadas otras cinco mil. Porque era preciso pagar un mes de fianza y otro

## MUCHA PAJA PERO POCAGUA

(VIENE DE PAGINA 1ª) — serable gota de agua, esto que los vecinos de algunos de los barrios más abandonados de la mano de Dios hacen bailes como los pieles rojas a ver si llueve para llenar sus estañones.

Como la función de LA SEMANA COMICA es alumbrar con sus luces a quienes no ven, en pos de una solución a los problemas planteados, presentamos la nuestra para llevar agua a esas veintitrés mil pajás —al go así como un discurso de Ulate— es la siguiente:

Se coge el río Reventazón se desvía, por entre potre-

ros, hasta Cartago, allí se hace un tanque bien grande, de almacenamiento, de donde se saca un poco de agua y se lleva a las plantas de Tres Ríos, en donde se matan los peces que el agua lleva, y los zancudos, y luego se mete a los tubos y ya está el problema resuelto. No sabe muy caro porque para hacer el desvío de las aguas es cuestión de coger a un poco de vagos de los que andan por las calles punteando pesetas, con blue jeans, con copeta

y aveces hasta con novio, ponerles una pala en la mano y dárles látigo para que trabajen ligero, así en menos de una semana habrá agua hasta para hacer sopa y con la ventaja que condimentada, porque en el Reventazón se baña una buena porción de negros, que le dan un simpático sabor a carnero, a agua.

Ojalá se acoja la idea y nos alegraría que fuera Larín, el futuro Diputado, el Muncipe que la impusiera.

## SOLUCION PRACTICA

Hans le platica a Fritz: —Soy muy desgraciado amigo mío. Figúrate que ayer al llegar a mi casa me encontré a Rebeca, mi idolatrada esposa, en los brazos de Samuel, sentados precisamente en el sofá que le regalé a ella el día de su cumpleaños. —Esto me huele a cuerno quemado —repuso Fritz ras-

cándose la cabeza—. Unos días más tarde los dos amigos se encuentran de nuevo y Fritz nota que Hans se encuentra de muy buen humor. Timidamente se atreve a preguntarle: —Y de aquel asunto Hans? —Ya está resuelto. ¡Lo vendí el sofá!

## Rebote

En aquel pueblo parecía que sus moradores habían perdido la fe, y la inmoralidad corría pareja con la blasfemia y las buenas costumbres habituales.

Queriendo el cura hacer entrar a sus descarriadas ovejas al redil, los reunió a todos en la iglesia y después de un enérgico sermón en que condenaba las veleidades de todos anunció:

—Desde el púlpito donde me encuentro, voy a echar una pelota al azar entre vos otros. A aquel a quien le toque, ese será el que primero irá al infierno a purgar sus pecados. Al efecto, sacó la pelota de su faltriquera y la arrojó sobre la muchachumbre que llenaba el templo, pero con un poco de suerte, que ésta fue a dar contra una columna y de rebote le dio al cura en un ojo.

Y ante las risas y el alboroto de los presentes, tronó su voz potente que decía:

—¡Esa no vale, señores! ¡Esa es falta!

## Buen aprendizaje

Se nota que te casaste; ahora nunca falta un botón en tu ropa.

Es que al día siguiente de casados, mi mujer me enseñó a coserlos.

adelantado y no sé que más. Le sobró para comprar una cama modestísima, una mesa, dos sillas y una servilleta. Se casaron. Treinta días después abandonaron su nido. Por ahí andan. Empobrecidos para siempre, arruinados, sin hogar, durmiendo en los cines de sesión continua... pero felices.

Yo me pregunto y le pregunto a usted amigo mío:

Hubiera podido hacer más el Romeo y la Julieta de la tragedia...? ¡Oh, tiempos tremebundos, que hacen héroes de todos los enamorados!

## EN HEREDIA SE ALUMBRARAN CON CANDELAS DE SEBO

(VIENE DE PAGINA 1ª) — que son los dueños de medio Heredia, o donde don Lipe González Flores.

Lo más grave es que conjuntamente con el aumento de los precios de la corriente ha aumentado en forma alarmante la natalidad, pues como se tienen que acostar a las seis, el tiempo se hace más largo y lo aprovecha mejor...

Es posible que ahorita los heredias inventen otra huelga como la que jefeó Cali Meza

con Rodrigo León Herrera, para poner en orden el asunto eso de la luz, aunque tengan que fusilar al Lic. Fernando Vargas que es, junto con Tobocho Pacheco, el ingeniero de la JAS EMH, a quienes le cargan las culpas de lo caro de la corriente.

En cuanto haya huelga y tiros y fusilamientos, enviaremos a nuestro corresponsal don Nelson Chacón, a cubrir información a Heredia, para mantener a nuestros lectores bien informados.

## LARIN Y CLARE CASI SE RAJAN LA TROMPA

(VIENE DE PAGINA 1ª) — che, conseguir votos para ir al Congreso, pero no solucionar los problemas, porque se estaban haciendo las cosas al revés, antes de hacer alcantarillas, cunetas, cordón de caños, habían hecho las calles, es decir, que si hubiera ofrecido un puente, lo primero que habría tenido que buscar era el río.

Larín se enojó más cuando oyó la perorata de Clare y habló de revoluciones, del Congo, de Lumumba, de Okito, de las Naciones Unidas, de los matrimonios infelices, de las ganas que le tenía a Clare y por último, hizo una promesa formal de que le iba a dar las quejas al Dr. Calderón, cuando esto viniera, de lo mal que a él lo estaba retando Clare, con

la esperanza de que a este muchachote le metieran su restregada para que deje de andar entorpeciendo el tirito de cazar votos entre los viejillos y viejillas de los barrios del Sur.

En la Municipalidad da la impresión de que el día menos pensado Larín, que ya ha tenido broncas grandes allí de jeta, tenga una a trompadas, que será la sensación del momento y más que todo para saber si ha que seguir comiéndole gallina, o si por el contrario, se le pueda comprar los pleitos sin mayor temor.

Así es que en la Municipalidad hay buenos shows y todo lo que hay que hacer para lograrlos, es ir a las sesiones, en donde la entrada es gratia.

# IMPORTANCIA HISTORICA DE LA MUJERCITA.—

No hay nada peor, lectoritas de mis carnes, que una mujer que se las da de inteligente, y esto no quiere decir que no haya mujeres inteligentes que hay unas pocas; me estoy refiriendo a las que después de haber escuchado a Argenta su versión de "Le Tombeau de Couperin", o presenciado la proyección de "Cochambre en Turín" se creen con derecho a opinar y discutir sobre todo. A estas cargantes mujercitas se les llamó en el siglo pasado ba chilleras.

Yo comprendo que no tolo va a hablar de cosas cotidia-

nas y que el famoso "contigo, pan y cebolla", además de ser tonto, constituye una ordinari- z, bastante gorda, pero... ¡Tampoco "contigo, Wagner y Rosellini", narices!

"La sencillez es el hall de la perfección", dijo Arturo Serra no.

Examinad la Historia. Dejá por un instante de pensar en la vida actual y mirad atrás con el espejo retrovisor de don M dosto Lafuente. Qué es lo primero que se observa al contem- plar detenidamente la Histo-

ria? Que es un libro. Que má? Que está encuadrado en te- la. Qué más? Que cada tomo vale seiscientos peseetas.

Qué más? Que lo compré Rita!

Examinad las grandes figu- ras femeninas: Friné, Ceopa- tra y otras tantas. Les bastó para ser famosas e históricas una razón primordial: a de ser bellas. Acordaos del boato de Popea, del lujo de Semiramis, la la pompa de la Pompadour y del Fausto de Gounod.

En cambio, imaginad lo en-

golada y pedante que debió ser una reunión en casa Safo: una velada en el palacio de Madá- me de Sevigné; un entreacto en el camerino de Sarah. No se hablaría de lo caro que es- tá todo ni de doña Amelia ni de nada. Por qué? Por eso.

En fin, recordad la frase "Good save the King", que Ji- jo doña Blanca de Rios.

Echemos ahora un somero vistazo sobre as más famosas mujeres de la historia. :Có- mo fueron? Pues vamos a ver- lo en seguida.



## EXCURSION:

Excursión a Playas de Jacob durante los días de la Semana Santa. Sólo para hombres guapos. Sale de Paso Ancho, casa verde a quinientas varas de la Agencia de Policía. No se aceptan mujeres. Treinta pesos ida y regreso. Ojalá los que vayan vistan de nylon.

## TALLADORES:

Vendemos talladores des de tamaño "huevo frito" hasta el Vaca Jersey. Garantiza dos a prueba de tra vesuras. Amplio surtido de colores.

## SE REGALAN:

Por pesados se regalan tres militares: Pecho de Hule Arias, Reflejo Donato y Chichas Ross. Más In- formes con Sergio Fernán- dez.

## COMIDA:

Toda clase de platos, de sopa de mondongo a arroz con pollo en el Restaurant "Aquí me quedo". Precios cómodos. Atendido por su propietario José Luis Vás- quez. Especialista en Tor- tas.

## CUARTOS VENTILADOS:

Cuartos cómodos, venti- lados por si ha comida re- pollo, con camas especia- lise para dormir con "cobija con orejas", se alquilan en el hotel "El Alepate". Atiende su propietario Armando Arguedas. Mo- ravia.

## BOTELLAS:

Se regalan botellas de to- do tamaño. Mayor informa- ción en la Junta de Protec- ción Social de San José.

## JAULAS:

Surtido completo de jau- las tenemos para la venta. Sirven para pájaros de cualquier clase. Agencia de Policía. Paso Ancho. Precios razonables.

## SE NECESITA UN HOMBRE:

Un hombre que se ama- rre los pantalones se nece- sita en el Ministerio de E- ducación. Está vacante la plaza de Ministro. Buen sueldo, pero hay que tra- bajar. Entenderse con el actual Inquilino de la Casa Presidencial Mario Echan- di.

# ALAJUELENSE RUMBO AL CONGO

(VIENE DE PAGINA 1ª) — del Continente Negro.

Entre los que se van acordaron nombrar de oficial de abastecimiento al fiato Pol,

quien ha estado comprando manteca, guineos, frijoles ne- gros, pellejo de choncho, arroz yuca, tiquisque, ayotes y dulce en tapas para llevar al Con-

go, pues la tropa si no es bien comida, no camina.

Los manudos tienen la 'oten- ción de pagar así la deuda que tienen con los congoleños, pues según agrega Eladio Alfaro, que es bueno para la lengua, Juan Santamaría era hijo de un congolés legítimo, de allí que sea tan pasadito de fue- go, y como en Alajuela todo es Juan y Juan o Hermano Juan, creen los expedicionarios que tienen que saldar la deuda de honor y batirse en las selvas congoleñas, en Katanga, en Ki- vú, en Ruanda Urundi, en don- de sea, pero demostrar que si Juan fue un héroe, por ser des- cendientes de los bisabuelos de Lumumba, la verdad es que los Alajuela son también héroes sin necesidad de mucho mate.

En cuanto los preparativos para la partida estén listos, Ela- dio Alfaro nos lo comunicará para hacerlo así saber a nues- tros lectores que de seguro que rrán irse con los expediciona- rios de la tierra de la piñuela, para escapar a los acreedores y a la suegra.

# LA EDUCACION

Parece ser que la educa- ción es algo imprescindible en los niños y las niñas, ya que ella es la que nos dife- rencia de los burros y las burras, respectivamente.

También parece ser que nos diferencia de los cier- vos, de los conejos, de los conductores de camiones y de tía Elvira.

La educación, en resumen, nos diferencia de muchas cosas, y es por esto por lo que los niños, en cuanto ve- nimos a este mundo debemos educarnos lo mejor posible.

Una de las primeras re- glas de la educación es la de lavarse. Esta operación tan molesta es nuestro pri- mer sacrificio en el camino de la educación y nos pro- porciona nuestros primeros malos ratos, las personas mayores creen que lavar la cara de un niño es como la- var una fuente sopera, y ac- túan del mismo modo.

La posición social marca la pauta del grado de lim- pieza que necesita cada ni- ño. Así como el niño rico necesita lavarse varias ve- ces al día y el niño pobre apenas necesita lavarse, al niño de la clase media le basta con lavarse cuando va a venir a casa visita.

—Anda, rico, lávate, q' vie- ne doña Encarnación y la her- mana de doña Encarnación.

## Nariz

—Después de todo —dice un filósofo— qué hay entre las risas y las lágrimas?

—La nariz —contesta al- guien—.

y el padre de doña Encar- nación y de la hermana de doña Encarnación, el niño medio no tiene más remedio que lavarse.

Las zonas de nuestro cuer- po que nuestros padres cui- dan con más esmero son las rodillas y las orejas, en cam- bio, nuestros codos rara vez son revisados, y podemos tenerlos todo lo sucios que queramos, lo cual es estu- pendo.

La cabeza es, en realidad, la que juega el papel princi- pal en las reglas de urban- dad. Se emplea para saludar, para decir que sí, para de- cir que no, para comer, pa- ra beber y para llevar bigo- te es, pues, imprescindible que los niños tengamos una cabeza, si queremos ser edu- cados.

Ahora bien: en qué consi- ste la educación?

La educación es ser ama- ble y desinteresado con los mayores. Hay que cederles el asiento, dejarles pasar primero, servirles la mejor pata de pollo, pagarles el café...

Total: que las personas educadas tienen que estar de pie, pasar los últimos, co- mer el caparazón de los po- llos y gastarse el dinero, mientras que las personas groseras se sientan en los mejores sitios, llegan a tiem- po a todas partes, comen como unos príncipes y no gastan un céntimo en café...

Después de analizar y pen- sar largamente en todas es- tas cosas, he llegado a du- dar sobre la conveniencia de ser educado.



## Dinero

—Papá en el ejército me han pasado a Caballería; tendrás que darme dinero para el caballo.

—Está bien, hijo; pero cuida- do con que te pasen a Marina, pues no podría comprarte un bar- co.

# LA MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

no extenderá permisos de construcción a los adquirentes de lotes en ur- banizaciones que no estén debidamente terminadas.

CARLOS LARA

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA  
EJECUTIVO MUNICIPAL

San José, 3 de Marzo de 1961

## Fórmula expeditiva

Llegó el obispo a un pue- blo y como en él no había posada alguna, tuvo que hos- pedarse en la casa del cura.

A requerimiento del alto prelado, el curita lo llevó a recorrer las diversas depen- dencias del modesto hogar en que éste vivía, colindan- tes con la no menos humilde Iglesia: un comedor, cocina y una recámara, con solo un lecho, eran las únicas piezas de que constaba la vivien- da. A la hora de la comida, se fijó el buen obispo en una muchacha más hermosa que el sol, con unas formas... de servir la mesa, que encan- taban, por la que, extraña- do, le preguntó al cura, quién era, aquella angelical jóven.

—Oh, monseñor, se trata de una muchacha que per- dió a sus padres desde la tierna edad de cinco años, sin familia ni nadie que la amparara contra las malda- des de este pícaro mundo, yo me hice cargo de ella y como una hija la considero —respondió el cura—.

Pareció quedar el obispo satisfecho con aquella expli- cación y hasta tuvo unas pa- labras de encomio por el ce- lo y caridad del curita, pero cuando terminaban de co- mer y como si de repente una duda le surgiera en su meollo, volvió a preguntar- le:

—Y decídme, hermano, si esa jóven vive con vos, don- de diablos duerme? Porque sólo he visto que poseéis una cama.

—Pues verá, monseñor... dormimos juntos.

—Horrible sacrilegio! Peca- do mortal! —gritó el obispo elevando sus manos al cie- lo.

—Perdonad, monseñor —a- gregó el curita—.

Dormimos juntos, es ver- dad, porque bien habréis visto que ni el espacio de mi humilde casa ni los mengua- dos ingresos de mis feligre- ses, me permiten tener otra casa. Más tened presente que siendo, la que tenemos, bas- tante ancha ponemos entre ambos una larga almohada y cada uno duerme en su lado.

—Bien, bien. Pero... y si alguna noche, el diablo os tienta a alguno de los dos y...

—Ah, entonces quitamos la almohada.

## En clase de Historia Natural

—Veamos, Pepito — dice la maestra — Cíteme diez ani- males feroces.

—Pues... cinco leonas y cinco tigres.

DOMINGO 12  
MARZO

MARINEROS EN TIERRA  
PALACE-CALIFORNIA-IDEAL

Kerlheinzh Bohmn  
Claus Biederstaed  
Walter Giller

# El Campeonato será nuestro

— (VIENE DE PAGINA 1') —  
inauguración. Se le veía en la cara que había tenido una noche muy agitada y que visiblemente había dormido en la calle, cosa que no nos extraña ya que es más goloso que un gato mañoso.

Después jugaron los muchachos de aquí con los de Cuba, a los que les recetaron cuatro

**CINEMA MENDOZA**

— ENTRADA CONTINUA —  
Hoy sábado 3, 7 y 9 pm. C 1.25  
La más audaz aventura del más atrevido ladrón de todos los tiempos Raffles:

**Raffles el Ladrón de las Manos de Seda**

con Rafael Bertrán y Marta Milares.

**Mañana Domingo:**

2 p. m. C 1.00  
Películas, Fábulas, Rimas y Regalos: Clavillazo en:

**El Genial Detective**

4 p. m. (sólo película) C 1.25  
Carlos Baena, Lilla Prado, D. Rodríguez en

**BESOS DE ARENA**

7 y 9 C 1.50  
Entrada continua; A petición!!! Una vez más el trío de moda

**LOS JOSEFINOS**

La más gustada marimba del momento

**MARIMBA DE RADIO COLUMBIA**

y la actuación especial del sensacional declamador

**TONY VALVERDE**

Con la rifa de 2 bolas Nicky obsequio de talabartería Inglesa y de un fabuloso Cajón del Hogar con C 110.00 en mercadería especial para Semana Santa, corlesía del Tramo Los Leones, frente a Cuadra en el Mercado Central.

En la pantalla la más encantadora película mexicana:

**BESOS DE ARENA**

con Lilla del Valle y Carlos Baena

goles a uno. Fue una azonchichada bien pegada y nos gustó porque los Amigos de la Revolución Cubana, que quieren hasta meter a los deportistas en sus andanzas, se quedaron como en misa.

Así han seguido las cosas, medidas duras por todos lados, meneadas como la que le Jio Honduras a los nicas, que a propósito corren más que la bola y cuando terminan el partido hasta que están como para acostarlos una semana. Se ve que les hace falta más fuego, aunque les sobra corazón para jugar, no se les arruga el ombligo ni aunque los lleven bien aturuzados.

Hemos visto jugar a los de más y la verdad es que los ne gritos de Antillas Neerlandic-

sas ya no soplan muy bien, se ve que juegan menos ahora que antes. Haití si está bien, lo mismo que Guatemala y El Salvador, que a la vez traen una lima nueva, porque las voladas de cegueta que se han dado son apenas comparables a las que se daban hace unos 25 años los de Alajuela y de Heredia.

Pero, lo mejor de todo ha sido que Juan Ulloa ha sido el goleador por Costa Rica ya que lleva cuatro goles en dos partidos, por lo que en el Centro americano va a sacar, por lo que parece, otro título, pues en Alajuela le dieron el de Juan XXI porque en el campeonato anterior metió 21 goles.

Nos alegra lo de Juancillo por que nosotros fuimos los que le enseñamos a jugar cuando es

taba chiquitillo, allá en la plaza del Llano y en la de El Carmen de Alajuela. Lo enseñamos primero con una vejiga de chanco, después con una toronja y cuando ya estaba de a tiro, lo pusimos a patear una bola de verdad. También al FEO ROJAS le enseñamos algo y lo aprendió bien. A los demás apenas si hemos tenido tiempo de darles algunas instruccioncillas, esto que cuando Toba no nos oye.

Nosotros creemos que el Campeonato nos lo vamos a llevar así llueva o truene, por que los muchachos de aquí están con toda la pata más, que les dan una alimentación especial: Arroz y frijoles almuer-

zo y comida, guineo zancochado, papas, aguadulce, sopa de mondongo sin lavar para que sepa mejor, café Sorbito, el del enanito, tortillas y ensaladas de repollo. Con esa alimentación pueden hasta darle la vuelta al mundo.

Dentro de una semana celebraremos el triunfo con buen chirrite. Invitamos.

**Silencio**

—Has rezado ya tus oraciones, hijita?

—Sí mamá.

—Le has dicho a Dios lo mal que hoy te has portado?

—No mamá; prefiero que esto quede entre nosotras.

## MUERTE A LAS MOSCAS

A las pobres moscas que van al Estadio a manosear los gallos, los sandwiches, el café y demás chanchadas que allí venden, el Ministerio de Salubridad, injustamente declaró la guerra.

Se ve que el Ministro Quirce no sabe lo que es bueno, no sabe que lo más sabroso que hay en este mundo es comerse un gallo bien empolvado, pateadito de mosca, de alepate y garrapata, porque eso de comer en medio de una limpieza absoluta es una solemne tontería porque se

**Mata**

Tiene usted algo bueno para las cucarachas?

—Sí. Tenemos D.D.T. del mejor.

¡O no, eso no es bueno para las cucarachas! ¡Eso las mata!

desperdician las vitaminas que el viento trae.

Protestamos porque se impongan restricciones sanitarias a las ventas. Los indios hacían la chicha mascándose el maíz y todos eran grandes y saludables, ahora que se hace distinto, todos parecemos una papa enferma, en fin, nada hay como la elaboración de las moscas y el polvo para que la comida sepa mejor y sea más saludable.

Esperamos que Quirce afloje y que las ventas en el Estadio sigan siendo como son, que lo que venden es una delicia. Si no que lo diga don Mario Echandi que el domingo estaba con una cerveza fría y un gallo de chorizo en las manos, comiéndose y bebiéndose con unas ganas que nos daba envidia.

## PEOR QUE UN PESCADO

Una mujer se lamentaba con una vecina suya de que su marido era el hombre más borracho que había en el pueblo y le pedía algún remedio o medicina para que a éste se le quitara el vicio tan malo.

—Hay un remedio que es infalible —le dijo la amiga—. Cuando por la noche llegue a la cama borracho, le ponés en la cabecera de la cama un paquete de pescado frito. Son tales las náuseas que sienten los borrachos al sentir este pestilente olor, que aborrecen el vino para toda la vida.

**Era otro**

—No se preocupe este pleito lo tiene usted ganado — dice el abogado—. Hace años me encontré en una situación semejante y la justicia no pudo hacerme nada.

—Sí, pero es que a usted lo defendió otro abogado.

Decidida la mujer a curar a su marido de tan feo vicio, aunque para ello tuviera que darle todos los pescados podridos que encontrara en el mercado, compró un kilo de guachinango y, aunque era martes, decidió guardar lo hasta el sábado, día en que su esposo regresaba a la casa con una borrachera de padre y muy señor mío.

Llegó el sábado y figúrense ustedes en qué estado de descomposición estaría el guachinango. La buena mujer aguardó toda la noche el regreso del esposo y a eso de las cuatro de la madrugada llegó a la casa más borracho que una cuba. Sin desnudarse, siquiera, el hombre se echó a la cama y fue entonces cuando la mujer colocó junto a sus narices el consabido paquete de guachinango.

Y el borrachín, ante la peste que sentía y no podía evitar por no tener ni fufuzas.

—Oye... mujer... por favor... no te sientes en la almohada.

**Clavo**

—Mi mujer me tiene fastidiado; todos los días me pide dinero.

—Para qué?

—Eso es lo que yo digo para qué?... "Si nunca se lo doy!"



Caça Herrera y Juan Ulloa son sorprendidos por la cámara de LA SEMANA COMICA durante una sesión de entrenamiento realizada en un club. Los felicitamos por la buena forma que mostraron tener esa madrugada



**OIGA**

en 1150 Kc, la emisora de moda

**RADIO SPORT**